



DICHOS ^Y HECHOS

COPARMEX

VICEPRESIDENCIA NACIONAL DE CONTENIDO

14

LUNES 10 DE ABRIL DE 2023



COPARMEX
LOS MOCHIS



COPARMEX

Actinver



AGRADECEMOS A NUESTROS
PATROCINADORES 2023

PRÓXIMOS EVENTOS

CENTRO EMPRESARIAL DEL VALLE DEL FUERTE



 COPARMEX
LOS MOCHIS

**LIDERAZGO
IMPLACABLE**
VICTOR CAPETILLO



¡INSCRÍBETE!
POCOS LUGARES

Informes: 📞 668 812 1134

MÓDULOS Y MASTER CLASS

- Mentalidad Implacable
- Fortaleza Emocional
- Herramientas Diagnóstico
- Alineación Implacable
- Empoderar
- Liderazgo Implacable
- Carisma Implacable
- Sistema de Reclutamiento Efectivo
- Entrevista Implacable
- Esquemas de Compensación Rentables
- Negociación Implacable

11 SESIONES VIRTUALES

 **DÍAS MARTES**
5:00 a 7:00 pm
(Tiempo Sinaloa)

INVERSIÓN \$12,000 + IVA
Descuento p/pronto pago

✉ coparmexlmsocios@gmail.com

POCOS LUGARES...

Exclusivo Programa de Formación Empresarial, enfocado en desarrollar líderes de empresas que inspiran y retan a sus equipos de trabajo, para crecer y trascender.

Informes

coparmexlmsocios@gmail.com

668 812 1134



CALENDARIO DE LAS JUNTAS NACIONALES

FORMATO HÍBRIDO · 18 al 21 de abril de 2023



MARTES 18 MIÉRCOLES 19 JUEVES 20 VIERNES 21

08:00 a 09:00 hrs	Energía	Ética e Integridad	Fiscal	Innovación Empresarial	Emprendimiento	Bienestar	Empresarios Jóvenes	08:00 a 09:00 hrs
09:00 a 10:00 hrs								09:00 a 10:00 hrs
10:00 a 11:00 hrs	Seguridad y Justicia	Desarrollo Ecológico	Desarrollo Democrático	Educación	Salud	Competitividad y Mejora Regulatoria	Vivienda	10:00 a 11:00 hrs
11:00 a 12:00 hrs								11:00 a 12:00 hrs
12:00 a 13:00 hrs			Desarrollo Regional, Fronterizo y Portuario	Federaciones	Consejo Directivo		Conferencia Magistral (100% virtual)	12:00 a 13:00 hrs
13:00 a 14:00 hrs								13:00 a 14:00 hrs
14:00 a 15:00 hrs	Turismo	Comisión Ejecutiva		Comida de la Comunidad COPARMEX				14:00 a 15:00 hrs
15:00 a 16:00 hrs								15:00 a 16:00 hrs
16:00 a 17:00 hrs	Capital Humano	Negocios y Financiamiento	Presidentes y Directores		Laboral			16:00 a 17:00 hrs
17:00 a 18:00 hrs								17:00 a 18:00 hrs
18:00 a 19:00 hrs								18:00 a 19:00 hrs
19:00 a 20:00 hrs			Coctel de Networking					19:00 a 20:00 hrs
20:00 a 21:00 hrs								20:00 a 21:00 hrs

JUNTAS NACIONALES

En sus **SESIONES VIRTUALES** de COMISIONES y CONFERENCIA MAGISTRAL, son **SIN COSTO** para nuestros SOCIOS.

Este es un beneficio más de SER COPARMEX.

El único requisito **INDISPENSABLE** para poder ingresar a la sesión es que se registre y especifique que es **SOCIO** del **CENTRO EMPRESARIAL DEL VALLE DEL FUERTE**.



El registro se abrirá el miércoles 05 de abril y se cerrará el **viernes 14 de abril a las 16:00 hrs.**

Los registros fuera de la página estarán sujetos a disponibilidad de espacios.



Las sesiones y el Coctel se llevarán a cabo en el **Centro Asturiano de México** ubicado en Arquímedes 4, Polanco, Miguel Hidalgo, 11550, Ciudad de México.

La sesión de Empresarios Jóvenes sesionará en otra sede próxima a publicarse.

COSTO POR SESIÓN

Sesión Virtual de Comisiones	Costo incluido en la cuota de afiliación a COPARMEX
Sesión Presencial	\$715.00
Sesión que incluye Desayuno	\$990.00
Sesión que incluye Comida	\$1,210.00
Comida de la Comunidad COPARMEX	\$1,650.00
Conferencia Magistral (100% virtual)	Sin Costo y Abierta al Público en General

Regístrese aquí: <https://coparmex.org.mx/categoria-producto/juntas-nacionales-2023/>

Informes: 668 812 1134



AGRADECEMOS A NUESTROS PATROCINADORES 2023



RESUMEN DE MEDIOS

CENTRO EMPRESARIAL DEL VALLE DEL FUERTE



AYUNTAMIENTO DE AHOME Y CFE DEBEN DIALOGAR Y LLEGAR A UN ACUERDO: COPARMEX

El dirigente de la Coparmex en Los Mochis señaló que es lamentable que ya haya pasado tiempo y no se tenga una solución, por lo que dijo es necesario que dé ya se resuelva.

LAMENTABLE QUE EN LOS MOCHIS YA ES COMO CULIACÁN, EN CUALQUIER SEMÁFORO TE PUEDAN SACAR UN ARMA: COPARMEX

El líder de Coparmex hizo un llamado a las autoridades municipales para que realicen las investigaciones y puedan detectar a ciudadanos armados, circunstancias que pueden vulnerar la seguridad de todos, refirió.

INFONAVIT DARÁ RESPUESTA EN SEMANA DE PASCUA SOBRE CAMBIOS DE CRÉDITOS A PESOS: COPARMEX LOS MOCHIS

El presidente Coparmex Los Mochis mencionó que esperan que los funcionarios del instituto dejen en libertad a los acreditados que así lo deseen, que se les invalide el cambio porque les impacta de manera sería el descuento, y los deja con poco ingreso para el resto de las necesidades de sus familias.

Leer nota completa <https://www.coparmexlm.com/blog/noticias-3>

NO PIERDAS DE VISTA

NO PIERDAS DE VISTA

11 DE ABRIL

- Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados (RAIAVP)

14 DE ABRIL

- Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM)

15 DE ABRIL

- Vehículos de Motor Registrados en Circulación
- Catálogo Único de Claves de Áreas Geoestadísticas Estatales, Municipales y Localidades.

16 DE ABRIL

- Transporte Urbano de Pasajeros (ETUP)



LO RELEVANTE DE LA SEMANA

- El Gobierno de México adquirió 13 plantas de generación eléctrica de Iberdrola por 6 mil millones de dólares, por medio del Fideicomiso México Infrastructure Partners (MIP) y el Fondo Nacional de Infraestructura (FONADIN).
- Dieron inicio las campañas políticas en el Estado de México y en Coahuila, para la elección de gobernadores. En el Estado de México por primera vez compiten dos mujeres por la gubernatura, la priista Alejandra del Moral y la morenista Delfina Gómez. En Coahuila, los aspirantes son: Manolo Jiménez por la Alianza Ciudadana por la Seguridad, que conforman los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), Ricardo Mejía por el Partido del Trabajo, Armando Guadiana de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), y Lenin Pérez por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).
- El número de fallecidos por el incendio en un centro de detención de migrantes en Ciudad Juárez, Chihuahua, ocurrido el pasado 27 de marzo aumentó a 40, después de que uno de los heridos muriera, por lo que al momento se registran 40 personas fallecidas y 27 heridas, de las cuales 23 siguen hospitalizadas.
- Este martes 11 de abril, la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (ANADE), el Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México (INCAM) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) presentarán ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un “amicus curiae” sobre las afectaciones que en diversos ámbitos trae consigo la publicación y entrada en vigor de las reformas en materia electoral conocidas como el “Plan B”. Las tres organizaciones mostrarán con esta acción su confianza en la Corte y le aportarán argumentos técnicos relevantes y opiniones jurídicas sólidas, para que sean tomados en consideración por parte del Máximo Tribunal en el análisis y deliberación que Ministras y Ministros deberán realizar antes de dictar su resolución sobre los distintos medios de control que han sido presentados y que buscan declarar la inconstitucionalidad de las reformas aprobadas en el Congreso de la Unión.

ACCIONES COPARMEX

COPARMEX te lleva el banco a tu empresa

COPARMEX Y BBVA

unen esfuerzos en apoyo al desarrollo de **las micro, pequeñas y medianas empresas del país.**



¿Cómo?

Mediante un convenio de colaboración histórico que **beneficiará de forma directa a las 36 mil empresas socias de COPARMEX.**

Beneficios de la alianza

- Búsqueda personalizada de ejecutivo de BBVA a la PYME**, una vez que se hizo el simulador en la página especial de COPARMEX - BBVA.
- Seguro por muerte accidental y por pérdida de órganos por 50 mil pesos a los empleados de la nómina de una microempresa.**
- Tasa especial de 2.15% + IVA Terminal Punto de Venta** (dependiendo el giro de negocio podría bajar más).
 - Miscelánea (suavizante y astringente del pelo no superalimentado)
 - Farmacias
 - Médicos
 - Dentistas

Sin convenio

- La PYME tiene que **ir a la sucursal** y localizar quien lo atienda. **La PYME tiene que hacer su simulador en la página general** de BBVA y no tiene la certeza de que le van a marcar.
- De forma general a las microempresas se les da un **seguro únicamente por 25 mil pesos.**
- Tasa general de 2.25 + IVA en Terminal Punto de Venta.**

Regístrate aquí:

https://bit.ly/Registro_CPXBVA



o Alianza con la Coordinadora de la Comisión Nacional de Negocios y Finanzamiento:

Karla González
[525596645837](https://api.whatsapp.com/send?phone=525596645837)
kgonzalez@coparmex.org.mx

COPARMEX y BBVA unen esfuerzos en apoyo al desarrollo de las micro, pequeñas y medianas empresas del país

Con esta alianza, más de 36 mil empresas afiliadas a Coparmex tendrán acceso directo a BBVA México, así como todas las soluciones de crédito, financiamiento y otros servicios financieros que impulsen su desarrollo y fortalecimiento.

Conoce la amplia oferta de beneficios exclusivos para nuestros socios a través de la siguiente liga de registro:

https://bit.ly/Registro_CPXBVA

Una vez realizado su registro podrán acceder a nuestra landing page para simular su oferta.

Para más información pueden comunicarse con la Coordinadora de la Comisión Nacional de Negocios y Finanzamiento, Karla González a correo:

kgonzalez@coparmex.org.mx



LAICA | Línea de Alerta Inmediata Contra Asaltos

COMISIÓN NACIONAL DE SEGURIDAD Y JUSTICIA DE COPARMEX

¿Qué es el servicio de LAICA?
 La (Línea de Alerta Inmediata Contra Asaltos) es un chat de whatsapp en colaboración con la Dirección General de Seguridad en Carreteras de la Guardia Nacional que **tiene por objeto generar reportes de búsqueda y localización de vehículos robados de las empresas socias de Coparmex** y así atender de manera expedita los eventos delictivos que impactan al sector empresarial en colaboración con la autoridad.

- ¿Qué tipo de incidentes puede reportar? Y en qué carreteras?**
 Robo a camiones de carga, robo a autobuses y secuestro de unidades con operadores Carreteras Federales y en caso de que el delito no haya ocurrido en alguna Carretera Federal, GNV canalizará el reporte a la Coordinación Regional de la Guardia Nacional para que realice la búsqueda y localización del vehículo.
- ¿En dónde puede reportar un incidente? En el siguiente link:**
<https://forms.gle/SqtbRrxLXx3XBnFL6>
 El representante regional de COPARMEX (Presidente de Federación y COPARMEX Nacional) se encargará de reportar en LAICA el incidente.
- ¿Qué datos se les pedirá en el reporte?**
 - Entidad (se donde es el reporte)
 - Ante carretera o con operadores gubernamentales (impulsables) y con la hora de la última ubicación
 - Tipo de vehículo
 - Marca / Submarca
 - Color
 - Placas
 - Tipo de carga
 - Tel. de contacto (propietario, denunciante, etc.)
 - Fecha de denuncia o pre-denuncia (En caso de no haber levantado la denuncia, es importante considerar que es indispensable que se presente la misma ante el Ministerio Público)
 - Conductor y número celular
 - Fotografía del Vehículo.
- ¿Quién le estará dando noticias sobre el avance de su reporte?**
 La Dirección General de Seguridad en Carreteras de la Guardia Nacional le estará contactando vía telefónica al número telefónico proporcionado en el reporte para su seguimiento, así como la Comisión Nacional de Seguridad y Justicia.
- ¿Cuáles son los tiempos esperados de respuesta?**
 El tiempo esperado es variable, según las circunstancias, ya que depende de varios factores entre ellos, la Jurisdicción y ubicación del vehículo en la carretera federal o canalización a la coordinación regional de la GNV en el caso de que el delito ocurra en caminos estatales.
- ¿Cuál es la estadística de recuperación de vehículos?**
 Por el momento la Dirección General de Seguridad en Carreteras de la Guardia Nacional, resguarda los datos sobre de recuperación de vehículos. En COPARMEX comenzaremos a trabajar para lograr nuestra propia estadística con los incidentes ocurridos a nuestros socios.

En seguimiento a la Ley de Acceso a la Información Pública LAICA cuenta con el apoyo de la Comisión Nacional de Seguridad y Justicia de COPARMEX.

Lic. Luis Manuel Flores Razo
 Coordinador Nacional de la Comisión Nacional de Seguridad y Justicia de COPARMEX
 01 4400 3550

La Comisión Nacional de Seguridad y Justicia de COPARMEX en alianza estratégica con la Dirección General de Seguridad en Carreteras e instalaciones de la Guardia Nacional estableció LAICA (Línea de Alerta Inmediata Contra Asaltos) con el objetivo de atender de manera expedita los eventos delictivos que sufran las empresas socias de Coparmex.

LAICA es un canal de comunicación directa con la autoridad en el que se podrán generar reportes de robo a transportistas en las carreteras. Esta información la recibe directamente la Dirección General de Seguridad en Carreteras e Instalaciones de la Guardia Nacional. Este mecanismo lo coordinan los Presidentes de Federación y personal de COPARMEX Nacional, quienes serán los responsables de realizar el reporte de búsqueda y localización de los vehículos de las empresas socias de los Centros Empresariales, así como estar pendientes del seguimiento.

La liga para reportar el robo es: <https://forms.gle/SqtbRrxLXx3XBnFL6>

Exigimos
imparcialidad en la renovación
de consejeros del INE



El Consejo del INE
debe contar con los mejores
perfiles ciudadanos



Transparencia
y máxima difusión en
el proceso de selección



Exigimos
perfiles imparciales
para el consejo del INE



¡SÚMATE A LA DEFENSA DE LA DEMOCRACIA!

Regístrate en la página yodefiendoaline.mx

Convoca a amigos, familiares, socios y
colaboradores a que se registren y postea en tus
Redes Sociales los gráficos de la campaña
#YoDefiendoAlINE #YoConfíoEnElINE



#ComunicadoCoparmex



LLAMA COPARMEX A FORTALECER A PRODECON; URGE A NOMBRAR UN TITULAR.

Mensajes Clave:

Desde Coparmex hicimos un llamado a los Poderes Ejecutivo y legislativo para que realicen el proceso de designación del titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon).

Señalamos que la procuraduría, un órgano independiente, se ha consolidado como un verdadero equilibrador de la relación entre los contribuyentes y la autoridad fiscal, facilitando el cumplimiento y fortaleciendo la recaudación.

En ese sentido, consideramos que cualquier nombramiento debe darse con apego a la normatividad, por lo que llama la atención la designación que hizo el Secretario de Gobernación, del subprocurador de Asesoría y Defensa del Contribuyente, como encargado de Prodecon, cuando esa no es su facultad.

Solicitamos se agilice el proceso de nombramiento del titular y no se busque por ninguna vía suplantar o alterar la vida de este ente autónomo, para que su labor continúe por el bien de nuestro país

Lee el Comunicado completo aquí: <https://n9.ci/70nhx>



ELECCIÓN DE CONSEJEROS DEL INE, UN PROCESO CON OPORTUNIDADES DE MEJORA

José Medina Mora Icaza

Recientemente tocó la renovación de tres Consejeros Electorales y un Consejero Presidente, cuyo nombramiento le correspondió al Congreso de la Unión y en este caso en particular, a la Cámara de Diputados quien diseñó una convocatoria.

La convocatoria contempló cuatro etapas, la primera fue la revisión del cumplimiento de requisitos, la segunda la evaluación de conocimientos a través de un examen y en la tercera se evaluó la idoneidad de perfiles, seguida por las entrevistas. Tras recibir las propuestas de quintetas, la Cámara de Diputados no logró consenso y decidieron que la selección fuera por insaculación, por primera vez el Consejo del INE tiene una Presidenta.

En Coparmex estamos comprometidos con el desarrollo democrático del país, y consideramos que el INE y los organismos autónomos, requieren más que nunca que las autoridades los fortalezcan y la ciudadanía los respalde. No podemos dar ni un paso atrás, tenemos que seguir construyendo una democracia con instituciones sólidas, y un INE con un Consejo plural e imparcial.

Lee la opinión completa aquí: <https://n9.cl/qmj3o>



EL EFECTO TESLA Y EL LIBRE MERCADO

Gerardo Trejo Veytia

Hoy México se encuentra en el lugar y momento adecuado para lograr multiplicar la inversión, el número de empresas, los empleos bien remunerados y las oportunidades para los jóvenes. La edad promedio es de 29 años, lo que representa un potencial extraordinario. También nos favorece geográficamente el estar cerca del mercado más grande y pujante del mundo, en un momento geopolítico en donde se busca fortalecer la competitividad regional de Norteamérica.

Es la hora de México, por lo que es indispensable seguir generando las condiciones necesarias y suficientes para que los jóvenes puedan desarrollar sus potencialidades al máximo, incentivando la innovación y el emprendimiento. Urge consolidar una economía de libre mercado en donde se garantice: libre competencia y libertad de emprender. México se encuentra en un momento envidiable para tener éxito. Necesitamos aprovechar el efecto Tesla y multiplicar la inversión, las empresas, empleos y oportunidades, en todo el territorio nacional.

Lee la opinión completa aquí: <https://n9.cl/fyju6>



ESTADO INDOLENTE

Lorena Jiménez Salcedo

Esta vez los migrantes no murieron quemados en el desierto de Arizona a causa del abandono de un pollero miserable. Tampoco murieron mutilados al caer de La Bestia que los lleva desde Chiapas hasta Chihuahua. Esta vez, murieron de descuido, olvido y de la desidia de un gobierno federal que ha mostrado, una vez más, que la justicia sólo es válida si aporta a la causa de su movimiento. Porque cuestionar al Presidente parece un acto de traición, porque exigir respuestas a los secretarios de Estado se convierte en un circo de omisiones y culpas ajenas.

De acuerdo con la Organización Internacional de las Migraciones (OIM), en 2022 murieron en México 468 migrantes en su camino hacia Estados Unidos; es decir, que el incendio de la estación migratoria de Juárez representó —al menos— 9% del total de decesos anuales. De esa dimensión es la incapacidad y la retórica.

Como dice Yuval Noah Harari, si continuamos invirtiendo mucho en Inteligencia Artificial y poco en conciencia humana, pronto veremos cómo “se potencia nuestra estupidez”. Migrar no es un delito, sino un acto de fuerte desesperación y de alta responsabilidad familiar. Migrar es humano. Tomemos conciencia.

Lee la opinión completa aquí: <https://n9.cl/xl5qm>



SECTOR PRIVADO PREVE MAYOR CRECIMIENTO EN EL PIB

Mylene Cano de la Fuente

En entrevista con Paul Lara para el noticiero de Grupo Imagen, Mylene Cano de la Fuente, Economista en jefe de Coparmex, nos habla sobre las encuestas, comenta, que aún siguen estando bastante por debajo de lo que publicó la Secretaría de Hacienda, pero que es muy positivo ver esta mejora en términos generales en las perspectivas de crecimiento para el país. Además, el año pasado, las expectativas de crecimiento mejoraron mes a mes, y esto podría repetirse en el futuro si se cumplen las condiciones adecuadas. En Coparmex somos optimistas sobre el crecimiento económico de México, que podría estar entre el 1.5% y el 2%.

Destaca que la economía mexicana depende mucho de lo que sucede en Estados Unidos y su tasa de crecimiento esperada del 1% podría ser complicada debido a los recortes y aumentos de tasas de interés y que hay riesgos que podrían impedir que se cumplan las expectativas de crecimiento económico, si Estados Unidos muestra una desaceleración en su economía.

Indicó que, según las encuestas realizadas por Coparmex a sus afiliados en todo el país cada cuatro meses, el 52% de ellos consideran que es un buen momento para invertir, lo que refleja un cierto optimismo. Sin embargo, los principales obstáculos que ven, son la incertidumbre económica, la seguridad y la incertidumbre política. Casi el 70% de los afiliados han advertido el gasto en medidas de seguridad en el último año. Las empresas mexicanas tienen el deseo de crecer y contratar más empleados, pero se enfrentan a gastos adicionales, como las medidas de seguridad, que pueden afectar su capacidad para invertir.

Escucha la entrevista completa aquí: <https://n9.cl/n5u5c>



LA IMPORTANCIA DEL INE Y LA INOPERANCIA DEL INAI

José Medina Mora Icaza

En entrevista con Jaime Núñez, para el noticiero de Grupo Fórmula, José Medina Mora, Presidente Nacional de Coparmex, nos habla sobre la incorporación de cuatro nuevos consejeros en el Instituto Nacional Electoral (INE) y destaca la importancia de que la renovación del consejo sea escalonada, para garantizar la continuidad y la apertura de espacios a la participación de las mujeres.

Menciona que el INE es una institución fundamental para el avance de la democracia y se confía en los nuevos consejeros para que cumplan su función adecuadamente. Además, lamenta que el proceso de selección haya generado dudas, pero se espera que los nuevos consejeros aporten para seguir consolidando al INE como una institución ejemplar a nivel internacional para el avance de la democracia.

Con respecto a la situación del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), el presidente de la Coparmex, nos comenta que no tiene quórum para reunirse debido a que, de siete comisionados sólo hay cuatro y la ley establece que se requieren al menos cinco.

Indicó, que el Senado debió haber nombrado a dos comisionados hace casi un año, lo hizo recientemente pero el presidente vetó a los dos nombrados. Ahora hay tres vacantes y el Senado argumenta que debe esperar a que se resuelva la impugnación de uno de los comisionados vetados antes de hacer nuevos nombramientos.

Medina Mora argumentó, que siendo ese el caso, pudieran entrar ya, dos, de tal manera que esto permita tener el quórum a los funcionarios del INAI. En Coparmex nos parece que es una irresponsabilidad del Senado el no haber cumplido con los nombramientos y que se hayan ido de vacaciones sin resolver la situación.

Escucha la entrevista completa aquí: <https://youtu.be/6fJfAXsDmBQ>



CRÍTICA AL NOMBRAMIENTO DE ARMANDO OCAMPO ZAMBRANO COMO SUBPROCURADOR DE PRODECON

Domingo Ruiz López

En entrevista con Sergio Sarmiento para noticiero de el Heraldo radio, Domingo Ruiz, Presidente de la Comisión Nacional Fiscal de Coparmex, comentó que PRODECON, La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente, ha sido diseñada como un órgano autónomo, para equilibrar la relación entre los contribuyentes y las autoridades fiscales. El órgano ha funcionado de manera extraordinaria a pesar de que lleva más de cuatro años sin un titular debidamente designado. Sin embargo, el secretario de gobernación ha designado a un subprocurador de manera irregular e ilegal y sobre todo sin facultades para hacerlo, pero además solicitaron la renuncia al encargado del despacho y las renuncias a todos los funcionarios de primer nivel de PRODECON. Señaló, que esto ha generado preocupación por la invasión de facultades y el debilitamiento de esta institución. También indicó que espera que el Senado de la República apruebe un punto de acuerdo para solicitar al Presidente de la República que envíe la terna de personas para que se designe a la persona titular de la organización de manera institucional. Finalmente comentó que es preocupante no solamente por PRODECON, sino por lo que está pasando con los órganos autónomos en este país.

Escucha la entrevista completa aquí: <https://youtu.be/1Q9EMhUYG2c>